
Peter Hermann Sport Direktor?
Beitrag von „myfreexp“ vom 26. Mai 2019, 16:30

Zitat von b0r0 

Du wurdest doch jetzt schon ein paar mal gebeten, dieses Forum einfach nicht mehr zu
besuchen.

Gestattest Du, dass ich selbst entscheide, ob, wann und wozu ich mich äußere? Danke.

Wer ein Problem mit Aussagen hat, die er nicht hören will, der ist eigentlich in einem
Diskussionsforum falsch.

Zitat von b0r0 

Und wenn alles, was du hier beitragen kannst ist, dass du dich in allen möglichen
Subforen immer nur über RP auslässt, dann möchte ich diese Bitte noch einmal
wiederholen.

Ich dachte, mich zu Peter Hermann geäußert zu haben. Den Zusammenhang zwischen
Hermann, Funkel und Palikuca (den es ja tatsächlich gibt) hat einer von Euren Usern in =>
diesem Post hergestellt, auf den ich mich lediglich bezogen habe. Müsst Ihr Euch untereinander
halt mal an die eigenen Nasen packen. Kann ich doch nix für, wenn hier ständig aktuelle und
ehmalige Mitarbeiter von Fortuna erwähnt werden.

Zitat von Altmeister 

Meine Güte, man meint ja fast, der Erfolg der Fortuna in den letzten Jahren sei nicht
unter Mithilfe von Palikuca zustande gekommen, sondern trotz seiner Mitarbeit. Jetzt,
wo er weg ist, kann man in Düsseldorf ja mit Funkel für die ChampionsLeague planen,
da hält sie kein Palikuca oder wer auch immer auf. 
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Palikuca war bei Fortuna weder Scout noch Kaderplaner, sondern "Manager Lizenzmannschaft"
(=> Quelle). Insofern ist der Erfolg weder wegen noch trotz Palikuca zustandegekommen,
sondern dessen Tätigkeit hatte schlicht (so gut wie) keinen Einfluss darauf.
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